

Fecha: 14-03-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso La Estrella de Valparaíso Supl.:

Noticia general

Título: Se extiende toque de queda y suman más de 300 casas de emergencia

16.000 Tiraje: Lectoría: 82.502

Favorabilidad: No Definida

## Se extiende toque de queda y suman más de 300 casas de emergencia

Además, durante la jornada de ayer la delegada presidencial regional y el director regional de Senapred expusieron en el Consejo Regional.

Mirian Mondaca Herrera

prácticamente un mes y medio de los incendios que afectaron a la zona, surgen interrogantes sobre qué ocu-rrirá con el toque de queda en los lugares siniestrados y también cómo avanza la construcción de viviendas de emergencia. Estas, en-tre otras dudas, fueron respondidas ayer tras el habitual Cogrid.

En relación al toque de queda, el jefe de la Defen-sa Nacional, contraalmirante Daniel Muñoz, informó que originalmente se mantiene vigente hasta hoy jueves, pero que "pro-bablemente este se extienda por una semana más". Cabe recordar que la modalidad de análisis es justamente semana a semana.

En ese sentido, el contraalmirante señaló que 'este se va a extender en los 10 lugares o 10 sectores definidos en la zona cero. donde se ha mantenido este toque de queda por ya las últimas dos semanas".

También luego del Cogrid, la delegada presiden-



EN LA ZONA SE HAN INSTALADO 327 VIVIENDAS DEL PLAN HABITACIONAL DE EMERGENCIA.

cial regional Sofía González, señaló que "en relación al plan habitacional de emergencia, contarles que de la proyección que tenemos aproximada de 1.800 viviendas al 7 de abril, es que ya se han instalado 327 en las comunas de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana". En esa misma línea, la autoridad señaló que además se ha ido avanzando en su vínculo con los servicios básicos, en donde Senapred ha contratado empresas para realizar este trabajo.

Entre otras cosas, la delegada también señaló que se ha avanzado en los procesos de ayudas tempranas y que ayer se haría el pago a través de las Cuentas Rut a 1.153 familias que estaban en campamentos no Serviu, las que "contarán también con el bono de acogida, un bono que tiene 10 UF por tres meses a todo evento, independiente de la instalación de viviendas

de emergencia".

Pág.: 3 Cm2: 496,7 VPE: \$681.438

Con la mirada puesta en conocer directamente las acciones que se han ejecutado por parte de las diversas instituciones públicas tras la emergencia, la Comisión de Régimen Interior del Consejo Regional (Core) de Valparaíso, invitó a exponer a la dele-gada presidencial y al director regional (s) de Senapred, Felipe Estay. Se trató de una instancia en la cual además estuvo presente el



AYER LA DELEGADA Y SENAPRED EXPUSIERON EN EL CORE.

## **APOYO DE OTRAS ZONAS**

Junto con recordar que Gobiernos Regionales de otras zonas del país han apoyado con recursos, el gobernador Rodrigo Mundaca dijo que "hay funcionando 97 ollas comunes para 25 mil raciones de comida diaria, hemos instalado 1.292 baños, removido más de 85 mil toneladas de escombros". Asimismo, informó que la próxima semana habrá un Gabinete Integrado de Seguridad, "donde se va a discutir lo que tiene que ver con una División de Prevención del Delito, Atención a Víctimas y también de Emergencias, donde algunos gobernadores estamos planteando la posibilidad de tener más prerrogativas en materia de emergencias, coordinación y de ayudas tempranas ante situaciones de esta envergadura".

gobernador regional y pre-sidente del cuerpo colegiado, Rodrigo Mundaca.

Esta sesión tenía además por objetivo, dar continuidad al trabajo en conjunto entre las distintas entidades representantes del gobierno central y del gobierno regional, identificando dónde se pueden fortalecer las coordinaciones.

Sobre esta instancia, la presidenta de la Comisión de Régimen Interior, Tania Valenzuela, señaló que se busca incorporar nuevos ejes de trabajo que ha detectado el Consejo Regional, y que tienen relación,

por ejemplo, con fortalecer el trabajo de las ollas comunes.

En ese sentido, Valenzuela dijo que "hemos so-licitado refocalizar algunos cupos de trabajo para las mujeres que están a cargo de estos espacios comunitarios autogestionados, y que a través del programa pro empleo podamos redistribuir estos cupos en las 3 comunas afectadas, además de financiar un Banco de Alimentos, que permita sostener estos espacios tan importantes y necesarios para la comunidad durante los próximos meses". O